

Winterthur, 12. August 2015

Das zerebral behinderte Kind Bärbeli stand am Anfang. Kindern eine Chance zu geben, die andere schon aufgaben, war Idee, Mission, Passion und Liebe des Ehepaars Maurer, prägte vieles in dessen Leben. Daraus wurde eine Schule, mehrere kleine Heime, eine Stiftung, ein Lebenswerk.

Viele Menschen denken mit grosser Dankbarkeit zurück an Hansruedi und Regula Maurer-Keller, die ihnen so vieles ermöglicht haben.

Traurig und dankbar müssen wir nun auch Abschied nehmen von unserem Stifter und Gründer



Hansruedi Maurer-Keller

4. März 1926 – 6. August 2015

Zusammen mit seiner leider schon im Jahr 2000 verstorbenen Frau Regula hat er die Bärbeli-Stiftung Winterthur aufgebaut, viele Jahre geführt und mit Leben und Hoffnung erfüllt. Das Lebenswerk ist für uns ein Vermächtnis, das wir unter grösster Anerkennung und Dankbarkeit heute und in Zukunft auch in seinem Sinn als Stiftung andante Winterthur weiter pflegen und entwickeln werden.

Den Angehörigen sprechen wir unser tiefes Mitgefühl und unsere Anteilnahme aus.

Stiftung andante Winterthur
(ehem. Bärbeli-Stiftung Winterthur)
Bewohnerinnen und Bewohner mit Angehörigen
Stiftungsrat und Mitarbeitende

Stiftung andante Winterthur, Stadthausstrasse 43,
8400 Winterthur - www.stiftung-andante.ch
Postkonto 84 - 2001 - 3; IBAN: CH02 0900 0000 8400 2001 3